



PLENARIA EN SAN MIGUEL DE ALLENDE

# Cortés llama a diputados a dar el *último jalón* en el FAM

POR IVONNE MELGAR  
ivonne.melgar@gimm.com.mx

Reunido con la bancada de los diputados del PAN en San Miguel Allende, Guanajuato, el dirigente de ese partido, Marko Cortés Mendoza, pidió a sus 113 integrantes dar el *último jalón* para concluir exitosamente la elección interna del Frente Amplio por México (FAM).

“Quiero pedirles que, por sus redes sociales, convoquen a la gente a registrarse en la plataforma que se cierra el próximo 20 de agosto, que demos el *último jalón* en este proceso inédito e histórico para México, donde nos estamos jugando todo”, expuso el presidente nacional de los panistas.

“Queremos que todo México participe. Ya son más de 2 millones y medio. Porque saliendo bien en el proceso del 3 de septiembre no habrá fuerza, programa social o mañanera que nos pueda detener”, arengó Cortés Mendoza.

Les dijo el líder partidista a los legisladores que sumen a sus colaboradores y a sus familias a participar en este proceso y darle difusión.

Marko Cortés calificó de importantísimo que los diputados federales se refieran a la interna del FAM en sus entrevistas y mensajes en redes sociales para posicionar esta alternativa.

El presidente de Acción Nacional pidió al jefe de la bancada, Jorge Romero Herrera, defender con todo a la senadora Xóchitl Gálvez, aspirante a conducir el Frente, de los ataques que, en su contra, dijo, se impulsan desde Palacio Nacional.

El jefe de la diputación, en su turno, perfiló la estrategia



Foto: Especial

Marko Cortés llamó a los legisladores federales a defender a Xóchitl Gálvez de los ataques del oficialismo.

## 2

### DÍAS

de plenaria en Guanajuato tendrán los diputados federales panistas, según el propio partido.



Si ustedes creen que ha estado agresivo el Pleno en estos años, les puedo asegurar que ha estado leve.”

**JORGE ROMERO**  
DIPUTADO DEL PAN

que habrá de seguir como bancada en San Lázaro en el siguiente periodo legislativo, a inaugurarse el próximo primero de septiembre y que habrá de incluir en diciembre.

Definió que van a involucrarse de lleno en la disputa electoral: “Vamos a remodelar nuestra estrategia precisamente para esa lucha. Miren:

en los anteriores periodos hemos tenido una agenda de grupo. Ya no habrá de ser nuestra prioridad meter más iniciativas. Va a ser el periodo, yo creo, que más infernal en términos de nuestra convivencia con los otros grupos parlamentarios, léase con el oficialismo.

“Si ustedes creen que ha estado agresivo el Pleno en estos años, les puedo asegurar que ha estado leve, con respecto a lo que se viene”, alertó Romero Herrera.

Refiriéndose a la mayoría de Morena y sus aliados del Partido del Trabajo, el líder parlamentario y futuro presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en la Cámara de Diputados —ya que ese cargo le corresponde por ley a la primera minoría opositora— anunció así el giro:

“Nosotros sabemos que fue un circo y que estos compadres son los que se basan en su resentimiento. Por cada agresión que se venga, nosotros vamos a sonreír y que ellos se revuelquen en su bilis”.